

# Dos semanas durará el cierre de los accesos a Carriel Norte

Trabajos en sector Jaime Repullo obliga a conductores a buscar opciones para salir hacia la Autopista en Talcahuano.

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

**D**e sorpresa con la calle cerrada y debiendo seguir de largo se encontraron los conductores que se dirigían desde Vegas de Perales y sectores aledaños hacia el sector de Brisas del Sol, en Talcahuano, luego de que el pasado miércoles fuera cerrado el paso de calle Carriel Norte, debido a los trabajos que se realizan de reposición y mejoramiento de Avenida Jaime Repullo.

Una medida obligada por parte de la empresa que ejecuta las obras, y que mantendrán por las próximas dos semanas dicho paso cerrado, obligando también a los conductores que ingresan hacia Brisas desde Talcahuano, a buscar alternativas.

“Vivo en Las Salinas, y manejaba hacia el casino, porque siempre ingreso por el paso de Carriel Norte, pero ayer (miércoles) estaba cerrado. Así que tuve que seguir derecho hasta la Autopista, y después llegar hasta el Trébol para darme la vuelta para ingresar por O'Higgins. El problema es que para salir por Jaime Repullo me



OBRAS SE EXTENDERÁN DURANTE DOS SEMANAS, COMO PARTE DEL MEJORAMIENTO DE JAIME REPULLO.

17

de enero debería reabrirse el paso por la transitada vía Carriel Norte hacia Brisas.

encontré con puros autos de frente, ya que ese sector es solo para entrar y no para salir a la Autopista”, contó Jaime Órdenes, residente de calle Almirante Neff en Talcahuano.

Por lo mismo, quienes desean salir hacia la Auto-

pista, deben hacerlo únicamente por las calles Monseñor Alarcón y Juan Guillermo Sosa hacia la Autopista.

#### ALTERNATIVAS

Desde el municipio de Talcahuano instaron a los



CONDUCTORES DEBEN BUSCAR ALTERNATIVAS PARA TRANSITAR.

conductores a programar los traslados hacia el sector de Brisas del Sol. “Producto de las obras relacionadas con los ductos de gas y pavimentación, colindante a Jaime Repullo, se está efectuando un cierre programado de la intersección de calle Carriel Norte con calle Jaime Repullo. Esto se realizará entre el 3 de enero y el 17 de enero de 2024”, reiteraron desde la casa edilicia.

Respecto de las vías alternativas a utilizar durante estas dos semanas, expresaron que “en ese sentido, el ingreso a Brisa del Sol desde Talcahuano es por puente O'Higgins, Av. Las Golondrinas, retornar por Universidad Santa María y retomar

por autopista hacia Talcahuano e ingresar por Copec. Para ingreso a Talcahuano desde Concepción, en tanto, se debe ingresar por autopista por Av. Ifar-le oriente e ingresar por Copec”, añadieron.

“Para la salida de Brisa del Sol hacia Talcahuano, se debe salir por calle de servicio por Copec. Hacia Concepción, salir por Avenida Vasco Núñez de Balboa al puente O'Higgins y retornar por Universidad Santa María hacia autopista y salir por avenida Vasco Núñez de Balboa al puente O'Higgins, tomar caletera Ambrosio O'Higgins, retornar por Américo Vespucio y salir a autopista por calle Pedro Cintra (Rosen)”, cerraron. ☺